

SAINT-CYPRIEN

CHALLENGE. Les deux étudiants ont bouclé l'aventure à la 21^e place.

4L Trophy : ils l'ont fait !

Les deux jeunes étudiants cypriens Valentin Battle et Quentin Carmignac ont bouclé la 21^e édition du 4L Trophy en décrochant la 21^e place sur 1261 équipes en course. « *Quelques jours après la fin de cette incroyable aventure, une nostalgie nous envahit. Nous ne sommes pas près d'oublier ces magnifiques paysages, montagnes enneigées suivies de plaines arides et désertiques...* » Les nombreuses fournitures scolaires et sportives récoltées ont pu être déposées sur le bivouac de Merzouga. Pour cette édition, l'ensemble des dons financiers des



► Quentin et Valentin viennent de revenir de leur aventure sur les pistes marocaines avec leur 4L sang et or.

trophistes s'élève cette année à plus de 33 000 euros, ce qui permettra de construire 3 écoles supplémen-

taires. Côté mécanique, de nombreux problèmes avant le départ, et même le matin

du départ, ont mis les nerfs des jeunes pilotes à rude épreuve. Toutefois, rien de grave n'a empêché leur avancée au cours du raid grâce à la bonne préparation de la 4L assurée par un partenaire.

Quentin et Valentin n'auraient pas pu réaliser leur rêve sans le soutien de leurs sponsors et tous ceux qui leur ont offert des pièces pour la voiture, à tous ceux qui ont participé à leur cagnotte en ligne, et à tous ceux qui les ont soutenus depuis le début.

Vous croiserez sûrement leur bolide sang et or dans les rues de Saint-Cyprien, car ils ont gardé la voiture !